

THE ROTARY CLUB OF KARIYA



Weekly



2011～2012年度 国際ロータリー Kalyan Banerjee (カルヤン・バナネルジー) 会長テーマ
Reach within to Embrace Humanity こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

創立 1954年3月8日
承認 1954年3月30日

例会日時 毎週月曜日
12:30～13:30
例会場 刈谷市新栄町3の26
刈谷商工会議所内
事務所 TEL (0566)22-2111
FAX (0566)25-2111
メール kariyarc@katch.ne.jp
ホームページ http://www.kariya-rotary.com
会長 杉浦世志朗
幹事 市川裕大
会報委員長 吉岡秀記

第2757回例会プログラム

[当年度=33回目; 当月=3週目]

2012年(平成24年)4月16日(月)

1. 例会……………〈司会:プログラム委員会〉

- 12:28 1. チャイム
12:30 2. 点鐘……〈会長〉
3. 開会宣言
4. ロータリーソング斉唱
……それこそロータリー
5. 講師・ゲスト並びにビジター紹介
6. 食事
- 12:40 7. 会長挨拶並びに会長報告
8. 幹事報告
9. 出席報告
10. 委員会報告
11. ニコニコボックス報告
12. 次週並びに次々週のプログラムの予告
(4/23) ……
新入会員アワー 丹羽 克誌 会員
" 三品 康雄 会員
(4/30) ……休 会(法定休日)

2. クラブフォーラム……………〈職業奉仕委員会〉

- 12:55 1. 開会の言葉……〈委員長〉
2. 職業表彰……〈会長〉
株式会社デンソー はやかわ しょうご 早川 将悟 様
" じとうそのともみ 地頭菌朋史 様
アイシン精機株式会社 たまよせ りょう 玉寄 涼 様
3. 卓話 「技能五輪世界一への挑戦
～ダントツのものづくりを目指して～」
講師 株式会社デンソー
技術開発センター特殊加工室
特殊加工1課 早川 将悟 様
特殊加工2課 地頭菌朋史 様
(紹介者 鈴木 豊 会員)
4. 謝辞……〈会長〉
5. 閉会の言葉……〈委員長〉

13. 点鐘……〈会長〉

14. 閉会宣言

13:30 15. 散会

ゲ ス ト

株式会社デンソー 早川 将悟 様
" 地頭菌朋史 様
アイシン精機株式会社 玉寄 涼 様

出 席

会員総数 87名 出席免除 27名
出席義務者+免除者の内例会出席者 81名
欠席 11名 出席率 86.42%
前々回(4/2)の修正出席率 100%

会 長 報 告

- 1) 4月12日にザ・トラディションゴルフクラブにて3Cゴルフ大会及び月例会が開催され、月例会において前田孝司会員がグロス97、ネット82で優勝されました。
2) 助ロータリー米山記念奨学会より、竹内一郎会員にカウンセラー委嘱状が届きました。

米山記念奨学会よりカウンセラー委嘱状



竹内 一郎 会員

幹事報告

- 1) 宮城県石巻市長より東日本大震災における支援に対し、御礼状が届きました。
- 2) 地区より6月9日に開催されます、五嶋みどりチャリティーコンサートのご案内が届きました。ご希望の方は、事務局までお問合せ下さい。

会長あいさつ

杉浦世志朗



世界でいちばん人気がある国「日本」と言う記事が紹介されていました。

平成18年(2006)、英国のBBCが33カ国で約4万人を対象に世論調査を行った結果、「世界に良い影響を与えている国」として最も高く評価

されたのが日本だった。33カ国中31の国で支持を得、2カ国(中国・韓国)では評価されなかった。

一方、この調査で「世界に悪い影響を与えている国」とされたのは、第1位がイラク、2位がアメリカだった。調査の行われた平成18年「ならず者国家」と罵る国と罵られる国が共に最も否定的に評価されたことは興味深い。

同調査はその後毎年実施されていて、日本は3年連続で1位の座を維持してきた。平成21年(2009)の調査では、ドイツ、カナダ、イギリスに続き4位に順位を落としたが、翌22年の調査ではドイツに続き、2位に評価された。同年の調査で「悪い影響」はイラン、パキスタン、イスラエル、北朝鮮の順で、アメリカは初めて「良い」が「悪い」を上回った。

平成18年から22年の5年間の平均では日本がトップであり、日本が世界から高い評価を受けている証である。日本のイメージについて聞いたところ、「自然の美しいところ」が最も多く、「経済力・技術力の高い国」「きまりを守る国」「豊かな伝統と文化を持つ国」が続いた。

日本好きと言えば親日家が多い台湾である。平成21年(2009)に台湾交流協会が「台湾における対日意識に関する世論調査」の結果を発表し、台湾人の最も好きな国が日本であることが分かった。65歳以上の支持が多いのは親日的であると納得できるが20~30代が続くのは、中国でもその傾向がみられ、日本の音楽とか漫画・アニメ、ファッションなどが好かれているからだろう。

また次のような調査結果もある。世界最大級のオンライン旅行会社のエクスペディアは平成21年(2009)に、世界のホテルマネージャーに対して、各国観光客の国別の評判を調査した「エクスペディア・ベストツーリスト2009」を発表した。調査は欧州・アメリカ・アジア太平洋の地域別で集計され、日本人は全ての地域で1位に評価された。「行儀・マナー・エチケットの良さ」「部屋をきれいに使う」「騒がしくない」「不平が少ない」などすべての項目で1位に選ばれ、2位のイギリス人、3位のドイツ人を大きく引き離して「最良の観光客」と不動の

(2)

地位を築いている。

日本を高く評価する調査結果はこれ以外にも多々あるが、日本が世界で人気があるというのは、日本に敵対する国が少ないことも重要な要素である。

世界でいちばん人気のある日本であるが、唯一残念なのは冒頭に示したイギリスBBCの平成22年(2010)の調査結果では日本人の日本に対する評価は43%で、中国人の中国に対する評価は81%、韓国人は76%、イギリス人62%、アメリカ人60%などと比較しても日本人の自国の評価が低いことである。

職業表彰



クラブフォーラム

卓話 技能五輪世界一への挑戦

～ダントツのものづくりを目指して～

株式会社デンソー 技術開発センター 特殊加工室
特殊加工1課 早川 将悟 様
特殊加工2課 地頭蘭朋史 様



■技能五輪国際大会

スペインの職業青年団が、若年層に対して技能の重要性をアピールする目的で、1950年に第1回大会がマドリッドで開催されました。

当時はたった12名の競技者でありましたが、昨年開催された第41回大会（ロンドン）では、48の国・地域から46職種の競技に925名の競技者が集まる一大イベントにまで発展しています。

大会は2年に1回開催され、年齢制限22歳以下（製造チームチャレンジは25歳以下）で行われています。

■製造チームチャレンジ職種

3人1チームで、身の回りにある工業製品を設計から製作まで行い、製品の出来栄えと製作時間の早さを競う競技種目です。

今大会は「電動ポケットバイク」を製作しました。

■背景

この職種にこれまで3回挑戦しましたが、金メダル獲得には至りませんでした。

製品の出来栄えは引けを取らなかったが、製作時間で水を空けられていました。

日本は、機械工作を得意とする選手が、自らの知識の範囲内で設計した結果、機械を多用し製作時間が長くなっていました。

一方、優勝チームは、ハンドドリルや弓ノコなどの手工具を主に使用し、短時間で完成させていました。

作業性を追求した設計が小加工化に繋がり、手工具での製作を実現していました。

つまり、設計の段階で勝負が決まっていたのです。

■ダントツへの挑戦

今大会の「電動ポケットバイク」は、6年前の競技「電動カート」と規模・内容が類似していました。

この時の、優勝チームの製作時間が10hであったことから、我々は今大会でダントツに優勝できる目標時間として4hを設定しました。

従来と同様の開発を続けているようでは、この高い目標に到達できません。

そこで、社内の専門家をアドバイザーとしてお願いし、開発知識の拡大を図りました。

誰よりも考え抜く・作りこむことに全員が取り組み、100件以上の有効なアイデアを考案しました。

例として、100kgの荷重に耐えるフレームを、たった1本のパイプを曲げて形成するアイデアは、製作時間60分を5分にする大きな効果が得られました。

こうして、製作時間は10hから、目標の4hに到達しましたが、それでも、メンバー誰一人現状に満足することなく改良を追求し続けました。

■他国を圧倒した金メダル

我々は、当初目標を大きく上回る2.5hでバイクを製作し、他国に6h以上もの大差をつけて優勝することが

できました。

こうした「ダントツのものづくり」ができたのは、先輩方の「我々への熱い期待」「ものづくり日本の代表というプライド」そしてコーチ含めメンバー全員が丸となった結果だと思えます。

地区協議会



4月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成24年4月12日(木)

於：ザ・トラディショナルゴルフクラブ

成績	氏名	G	H	N
優勝	前田 孝司	97	15	82
2位	盛田 豊一	85	8	77
3位	天野 櫻子	85	4	81
B B	下谷 敏朗	112	11	101

